

Dank an Gerhards

Ahmerkamp verabschiedet Mitarbeiter

Vechta (su) – Nach 42 Jahren Betriebszugehörigkeit zur Karl Ahmerkamp GmbH in Vechta hat Betriebsinhaber Karl Ahmerkamp kürzlich Reiner Gerhards in den verdienten Ruhestand verabschiedet. Am 1. Mai 1965 begann er seine Lehre im Betrieb. Nach einer kurzen Unterbrechung folgte der Wiedereinstieg im Januar 1972 und die Ernennung zum Prokuristen im Febru-

ar 1990. Gerhards war maßgeblich am Aufbau des Facheinzelhandel beteiligt und leitete unter anderem den internationalen Einkauf von Holzwerkstoffen. Ahmerkamp ehrte Ludger Lüske für 40-jährige Betriebszugehörigkeit. Für zehnjährige Mitarbeit wurde Jana Schütte (Warenwirtschaft), Bernhard Janssen (Lager) und Jörg Perls (Außendienst) gedankt.



Verabschiedung und Ehrungen standen in der Firma Ahmerkamp an. In den verdienten Ruhestand verabschiedet wurde Reiner Gerhards (Mitte) nach 42 Jahren.

Foto: privat